



Los nuevos estudiantes de la Universidad de Salamanca y la Universidad Pontificia **inician el curso 2012-2013**

Los estudiantes de primer curso de todas las facultades de la Universidad de Salamanca y de la Universidad Pontificia regresaron ayer a las clases tras las vacaciones de verano. En el caso de la Upsa, el rector, Ángel Galindo, recibió a los alumnos de nuevo ingreso en un acto

en el que se presentó *Futboling. Fun for a better world*, desarrollado en el Club Universitario de Innovación. Por la mañana, el director general de Onda Cero, Ramón Osorio, participó en la sesión de acogida a los estudiantes de la Facultad de Comunicación.